

Taller IT&C-MIN2006: posibilita creación de centro de investigación

En el Primer Taller de Tecnologías de la Información y Comunicaciones en la Industria Minera, CODELCO y la Facultad, se acordó estudiar la factibilidad de crear un Centro de Investigación para el desarrollo de tecnología aplicada a la minería.

Este seminario organizado en conjunto por ambas instituciones, congregó a más de doscientas personas relacionadas con el mundo académico, gobierno, empresas y la industria de tecnología de la información, constituyéndose en un espacio de análisis y debate entre los actores relevantes del área, con el fin de propiciar asociaciones que conduzcan a la formulación de proyectos y programas de I & D, que resuelvan o aborden problemas y oportunidades en la industria minera.

El tema preocupa a los sectores del ámbito minero por cuanto, pese a los avances vertiginosos de las tecnologías, en este sector aún no se han desarrollado soluciones específicas e integradas en todos sus procesos, como ha ocurrido en otros ámbitos. Esta es la razón que generó la idea de crear un Centro de Investigación que permita, por un lado aprovechar el conocimiento académico y por otro, el *know how* que tiene CODELCO, como la mayor empresa productora del mundo.

El profesor del Departamento de Ingeniería Eléctrica, Javier Ruiz del Solar, presidente de IT&C- MIN2006, enfatizó que la interacción entre investigadores, ingenieros y representantes de la industria minera, estimulará la creación de oportunidades de colaboración, investigación, desarrollo e innovación en el ámbito minero.

Por su parte, el Decano Francisco Brieva, señaló que siendo la investigación y la formación de recurso humano de alto nivel actividades esenciales de la Facultad, se podría contribuir a facilitar la consolidación de una organización en torno a un centro de tecnología, economía y gestión para la industria minera.

En la oportunidad, el Decano Brieva, aludiendo a los conceptos vertidos por el Consejo Nacional de Innovación para la Competitividad, invitó a los actores relevantes a iniciar un nuevo estilo de las relaciones Universidad -Industria para identificar y resolver los problemas importantes que el país enfrenta.

En tanto, Fernando Moure, Vicepresidente Corporativo de Servicios Compartidos de CODELCO, indicó que existen grandes desafíos en el sector y que la aplicación de las Tecnologías de Información en los procesos productivos en la Minería, es fundamental.